



Durchhaltevermögen

Description

Moment mal – Spur der Woche

Foto: Lothar Dieterich – pixabay.com

Dieses Bild hat mir gefallen. Da scheint einer das Coronavirus zu packen oder einzufangen. Man könnte meinen, er wird es gleich zerdrücken.

Doch leider ist es nur ein Bild. Im Moment gibt es wieder um mich herum so viele Erkrankungen, dass ich mich wundere, warum es mich selbst noch nicht gepackt hat. Die Familien meiner Kinder sind schon geplagt.

Einem, der an Long-COVID mit unangenehmen Symptomen erkrankt ist und den es nun wieder erwischt hat, wurde vom Arzt die Möglichkeit in Aussicht gestellt, dass seine Symptome bei diesem Durchgang verschwinden könnten, wie öfter bereits nachgewiesen sei. Aber es gäbe eben auch das Gegenteil. Wer weiß das schon?

Diesem armen Menschen und uns allen wünsche ich ein großes Durchhaltevermögen!

[Hubertus Brantzen](#)